

Urs Tanner  
Webergasse 17  
8200 Schaffhausen

**Grossstadtrat**  
**parteilos. links. unabhängig**

Stadtrat der Stadt Schaffhausen  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 30.10.24

### Kleine Anfrage: Humorbank?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte  
Spiegel-Leser:innen haben es schon mitbekommen. Die Welt ist um eine Bank-  
Variante reicher geworden.

Diese steht in unserer Nachbarschaft in Konstanz: die Humorbank

*«An der Rückenlehne und der Sitzfläche sind kleine Schildchen angebracht.  
»Erzählen Sie der nächsten Person auf dieser Bank einen Witz (mit oder ohne  
Pointe)«, steht auf einem Schild. Auf einem anderen: »Sammeln Sie Witziges  
(Text, Bilder, Geschichten) in einem Humortagebuch.«*

Nachdem der Stadtrat die Idee von Grossstadtrat Tanner erstaunlicherweise nicht  
gut fand (Kleine Anfrage: Plauderbänkli gegen Einsamkeit vom 8.1.23),  
und dann eine eigene Kunstvariante (Bänkli-Zersägen) einführte....

Eine Variante, welche die einen superteuer fanden, die ändern an einen Witz ohne  
Pointe erinnerte, und die Dritten, auch das sei erwähnt, restlos begeisterte...

De gustibus non est disputandum. Über Geld allerdings vortrefflich...

Fragen:

1. Warum hatte der Stadtrat das Kunstprojekt nicht vor den Wahlen vom 18. August 2024 angekündigt? (Das wäre echt transparent, mutig und spannend gewesen; und nicht nur wohlfeil.)
2. Hat sich der Stadtrat sich auch schon Gedanken darüber gemacht, ob er sich aus seinem Lohnbeutelchen am Kunstprojekt beteiligen würde?
3. Hat der Stadtrat noch Ideen, wie er das Thema «Einsamkeit» seriös angehen könnte?

Mit freundlichen Grüssen  
Urs Tanner

